

Balade aux Capucins par quelques membres de l'ECM

Ce jeudi 28 Février jour de naissance de Jean-Claude, les cyclistes de la sortie matinale (Voir Récit), renforcés par les compères Jean-Paul T., Bernard LF., Michel D. et « The Famous Jean-Claude », se rendent aux Capucins pour se consacrer à un déjeuner à la Fabrik 1801 restaurant New-Look ou dit branché à Brest.



Jean-Claude, bernard R. et votre dévoué arrivons par le téléphérique. Le soleil étant avec nous, la vue sur Brest et sa rade, est éblouissante.

Toutefois, nous pnous interrogeons sur son utilité réelle versus les coûts de réalisation et d'exploitation. A peine les pieds dans le hall des Capucins que Jean-Claude rencontre deux vigiles, adossés à la rambarde sans doute en observation sensorielle. Ce sont des potes qu'il reconnaît et c'est du «Salut Bill, comment vas-tu? que deviens tu? et untel...» et ça y va les retrouvailles, que Bernard et moi en personnes éduquées partageons. Après ce cours intermède nous rallions le restaurant ou nous retrouvons le Lumineux René. Pour ce qui est du Groupe B, si nous sommes les

derniers en côte, cela ne veut pas dire que nous sommes les derniers à boire un coup. Nous jetons un œil bienveillant sur le restaurant qui est bondé à cette heure, et



commandons une tournée de verres de vin blanc léger et bières, en attendant nos collègues et néamoins amis, qui arrivent quelques minutes plus tard. Après un apéritif au bar ou nous sommes bien accueillis, nous



nous attablons dans un coin du restaurant sur des tables rondes plutôt bien disposées.



Michel qui est en grande forme, nous autorise à goûter de cette viande réputée et promue sur la brochure du restaurant, comme

étant une viande de haute qualité importée des USA . L'accueil au restaurant est sans fioriture et en aucun cas chaleureux, et les commandes sont passées rapidement, sans présentation ni descriptif de la carte. Les discussions vont bon train durant le repas et nous font oublier que cette viande n'est pas à la hauteur de la qualité espérée. Nous sommes sans doute tombés sur un mauvais lot. Toutefois remarque est faîte et pas du tout appréciée par la responsable, qui nous dit vouloir se différencier des « steak House » qui font dans la viande locale. Vive les steak House !! Point positif le prix est raisonnable.

Le départ du restaurant nous conduit dans le bâtiment des Capucins ou ont œuvré certains de nos collègues dont Boul Mass, Gérard et DD, et c'est avec émotion qu'ils commentent le lieux, les machines, les métiers, le tout arrosé de croustillantes anecdotes. Il y avait une vie tumultueuse et foisonnante comme on le voit sur la photo suivante.



Le gigantesque Hall est maintenant clairsemé et abrite quelques machines démesurée de plusieurs tonnes et mètres cubes. On y trouve une aléseuse, une fraiseuse deux têtes et le pompon un tour gigantesque sur lequel repose un arbre de transmission de la défunte Jeanne D'Arc. Boul Mass dont la dernière mission avant sa prise de grandes vacances, ne peut se retenir et commence à nous conter l'histoire de la machine et de cet arbre. Sa véhémence, sa conviction attire tout le Public présent sur le plateau. Ils viennent du Trégor, de Brest, de Nantes et bien sûr de Milizac et sont tous



Balade aux Capucins par quelques membres de l'ECM

pendus à ces propos. Des questions fusent et sans se démonter il y répond avec professionnalisme.



Il sait charmer son public car toutes et tous se l'arrachent et veulent en faire leur animateur pour cette journée. Médaille d'or pour Boul Mass qui est aussi aidé par dans cette présentation; DD qui obtient donc la médaille d'Argent !!. Que d'émotions partagées. Tous sont emballés par le récit de l'arbre et du tour. Nous ne pouvons savoir si



l'auditoire a tout digéré notamment sur les métaux, sur



les paliers bronze mais en tous cas les groupes en visite sont partis heureux d'avoir pu échanger avec des présentateurs d'une telle qualité. DD et Boul Mass peuvent postuler pour une mission présentation notamment lors des périodes estivales. Jean-Paul qui est resté un peu en retrait, replonge en pensée dans cette usine à métal qui a donné forme à milliers de pièces des

usinées de tout type et de toute taille du plus petit au plus gigantesque. Après toutes ces explications, l'heure est venue de faire la photo de groupe. L'arbre imposant de la Jeanne et le tour sont choisis comme fond de tableau à une photo de groupe. Tous se positionnent pour un fixe devant ce fabuleux trésor.



Cette photo qui clôt cette visite, nous permet d'apprécier les visages resplendissant des athlètes de l'FCM.

Nous nous envolons vers Guilers ou Jean-Claude nous invite dans sa propriété, pour boire le verre de l'amitié afin de fêter son anniversaire. Toutefois l'heure tardive et les obligations multiples, limitent le nombre de personnes présentes. Malgré tout l'ambiance est chaleureuse et sympathique. Après avoir célébré l'évènement, nous rejoignons tous nos pénates en ayant remercié Jean-Claude. A la prochaine les amis pour une aussi sympathique évasion dans le domaine des machines.